

Llega a Rusia canciller cubano para Consejo Ministerial Brics Plus (+Fotos)



Fotos: Prensa Latina.

Moscú, 9 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, llegó este domingo a Moscú para participar en la reunión del Consejo Ministerial de los Brics Plus, por invitación de su homólogo ruso, Serguéi Lavrov.



A su llegada al Aeropuerto Internacional de Nizhni Nóvgorod-Strigino, el canciller cubano y la delegación que lo acompaña fue recibido por el vicepresidente del Gobierno de la región Dmitry Starosin y el vicegobernador de la ciudad homónima Petr Bannikov, entre otras autoridades.

En la cita que tendrá lugar los próximos días 10 y 11, el jefe de la diplomacia cubana sostendrá encuentros bilaterales con sus pares de varios países como es el caso de Belarús, Egipto, Brasil y Türkiye, con el objetivo de analizar el estado de las relaciones bilaterales.



Igualmente, Rodríguez intervendrá en la sesión ampliada del Consejo Ministerial donde estarán presentes los 10 Estados miembros del grupo (Brasil, Rusia, India, China, Sudáfrica, Arabia Saudí, Egipto, Emiratos Árabes Unidos, Etiopía e Irán), además de cerca de una veintena de jefes de departamentos de política exterior de países con ideas afines, los cuales representan formatos de interacción regional.

La reunión, a juicio de los anfitriones, será la plataforma propicia para el intercambio de opiniones sobre temas actuales de la agenda mundial, incluso en el contexto de los esfuerzos conjuntos para fortalecer el verdadero multilateralismo en las relaciones internacionales.

Los ministros discutirán los temas regionales actuales, la interacción entre los países Brics en el marco de la asociación y en otras plataformas, así como las perspectivas de una cooperación multifacética en el año de la presidencia de Rusia del bloque en tres áreas principales: política y seguridad, economía y finanzas y relaciones humanitarias.

Al término del encuentro, el canciller cubano se trasladará a Moscú para cumplimentar una visita oficial donde será recibido por el jefe de la diplomacia rusa el próximo 12 de junio, en aras de analizar una gama de temas sobre la profundización de la asociación bilateral en materia política, comercial, económica y científico-técnica.

Rodríguez llegó al gigante euroasiático luego de cumplimentar una visita oficial a China donde intercambió con varias autoridades del país asiático, incluyendo su par chino, Wang Yi, con quien dialogó sobre el excelente estado de los nexos y los fuertes lazos históricos de hermandad y amistad entre ambas naciones.

Al titular de Relaciones Exteriores de la mayor de las Antillas lo acompañan el embajador de Cuba en Rusia, Julio Garmendía, el jefe de la Secretaría del canciller, Nelson Tamayo, la especialista superior de la Dirección de Europa y Canadá, Mercedes Martínez y la especialista de la Dirección de Asuntos Políticos Multilaterales Nadezda Arredondo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356932-llega-a-rusia-canciller-cubano-para-consejo-ministerial-brics-plus-fotos>



Radio Habana Cuba